



SUMBER BERITA:

Harian Rakyat Bengkulu

KATEGORI BERITA:

POSITIF

NETRAL

NEGATIF

BOS Rp18 Miliar untuk 17.571 Pelajar Mulai Disalurkan

BINTUHAN - Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kaur memintanya agar sekolah-sekolah se-Kabupaten Kaur, menyalurkan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) tahun 2024 sesuai dengan peruntukan.

Kepala Sekolah, yang bertanggung jawab melakukan penyaluran dana BOS diminta benar-benar bijak menggunakan dana BOS sesuai dengan juknis yang telah dikeluarkan oleh Kementerian Pendidikan.

Apabila ditemukan adanya oknum yang tidak bertanggungjawab terkait dengan penyaluran dana BOS maka pihak Disdikbud bakal menindak tegas. "Dana BOS, harus dikeluarkan sesuai dengan peruntukannya. Jangan sampai menyimpang dari juknis yang telah diberikan oleh Kementerian," kata Kepala Dinas (Kadis) Disdikbud Sumari, M.Pd, beberapa waktu yang lalu.

Dia mengungkapkan, total pagu anggaran untuk pembayaran dana BOS di tahun 2024 ini, tidak jauh berbeda dengan tahun lalu yakni sebanyak Rp18.553.380.000 yang akan dibagikan ke pelajar Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan juga Sekolah Dasar (SD) se-Kabupaten Kaur.

"Penyaluran ke sekolah sudah mulai kita lakukan beberapa waktu yang lalu," ujar Sumari.

Dijelaskannya jumlah seluruh pelajar penerima dana BOS mencapai 17.571, dengan rincian pelajar SD yang akan menerima dana BOS yakni sebanyak 12.441 orang, kemudian untuk pelajar SMP berjumlah 5.130 orang. Pagu anggaran pembayaran dana BOS SD senilai Rp12.192.180.000 sedangkan untuk SMP sebanyak Rp6.361.200.000.

"Total untuk dana bos tahun ini, tidak jauh beda dengan tahun lalu yakni Rp18 miliar lebih. Pembagiannya akan menerima dana BOS pun berbeda-beda untuk pelajar SD per orangnya akan mendapatkan bantuan dana BOS sebesar Rp980 ribu sedangkan untuk pelajar SMP per orangnya akan mendapatkan bantuan dana BOS sebesar Rp1.240.000.

"Pelajar SMP bantuan Dana BOS nya memang lebih besar, sebab keperluan untuk sekolah lebih besar dibandingkan SD," sampainya.

Terpisah Sumari menambahkan, untuk Dana Alokasi Khusus (DAK) fisik Disdikbud Kaur Kaur di tahun 2024 sebesar Rp14,6 miliar.

Anggaran ini, nantinya akan diprioritaskan untuk pembangunan fisik sekolah yang masih sangat memerlukan bantuan di Kabupaten Kaur.

Disdikbud sendiri juga telah mendapatkan nama-nama sekolah yang akan mendapatkan bantuan DAK tersebut. Mulai dari SMP hingga SD, sekolah ini memang telah diajukan untuk bantuan perbaikan hingga pembangunan di sekolahnya karena memang hingga saat ini kondisinya sudah cukup memprihatinkan.

Nama-nama sekolah tersebut antara lain SDN 23 Kecamatan Padang Guci Hulu, lalu, SDN 66 Lungkang Kule, kemudian SDN 101 Kecamatan Maje, dan SDN 72 Kecamatan Nasal. Sementara untuk SMP, ada SMPN 09 Padang Guci Hulu, SMPN 01 Kecamatan Kaur Selatan, SMPN 08 Kecamatan Tetap dan juga, SMPN 12 Kecamatan Muara Sahung.

Saat ini, untuk pembangunan ataupun peremajaan sekolah ini sedang dalam tahapan pengajuan ke Unit Kerja Pengadaan Barang/Jasa (UKPBJ).

Yang saat ini juga tengah dimasukkan dalam proses tender. Pembangunan fisik ini juga secepatnya harus dilakukan akan di penghujung tahun nanti seluruh DAK fisik Disdikbud Kaur dapat terserap.

Apalagi beberapa sekolah yang telah di masukan Disdikbud untuk dapat DAK fisik tersebut kondisinya memang sudah cukup memperhatikan dan sudah selayaknya mendapatkan bantuan pembangunan gedung maupun perbaikan. (cil)